



Informations CCFD-TERRE SOLIDAIRE et ARTISANS DU MONDE

Aujourd'hui, un habitant sur six souffre de la sous-alimentation faute d'une répartition équitable des revenus et des produits alimentaires. Les politiques actuelles, les intérêts économiques non régulés et les défis créés par la croissance démographique et la détérioration de l'environnement risquent d'aggraver fortement cette situation.

Ceci n'est pas une fatalité. Nous sommes convaincus du rôle central de l'agriculture paysanne pour nourrir le monde, protéger durablement l'environnement, renforcer la cohésion du tissu social, tout en permettant aux paysans de vivre dignement.

Pour y parvenir, les autorités publiques, les organisations de la société civile, les producteurs agricoles, les entreprises et les consommateurs ont leurs responsabilités propres.

De nombreuses ONG souhaitent poursuivre et intensifier le travail de sensibilisation des citoyens et de plaidoyer politique pour remettre les questions agricoles en priorité à l'ordre du jour de l'agenda international. Il s'agit aussi de tenter de faire émerger d'autres voies, d'autres pistes de solutions face à cette situation inacceptable qui laisse encore aujourd'hui plus de 800 millions de personnes malnutries. Il s'agit aussi de tenter de répondre de manière coordonnée aux multiples enjeux du système alimentaire et agricole mondial : nourrir la planète certes, mais aussi faire des choix économiques, sociaux, environnementaux, culturels et sanitaires. Le choix d'un modèle agricole embrasse en effet tous ces enjeux et représente en cela un véritable levier pour des changements globaux.

Pour cela, il est nécessaire de maintenir un niveau d'information, de sensibilisation et de mobilisation élevé parmi les citoyens mais aussi les dirigeants politiques : dénoncer les échecs patents du modèle actuel, faire connaître et reconnaître d'autres modèles agricoles, proposer d'autres cadres réglementaires que la libération forcée des marchés et imaginer un nouveau modèle cohérent pour l'agriculture mondiale : LA SOUVERAINETE ALIMENTAIRE. Il s'agit aussi d'inciter les dirigeants politiques à investir massivement et durablement dans ce nouveau modèle.

C'est ce que nos associations proposent de faire en engageant un travail d'éducation, de sensibilisation, de mobilisation, de plaidoyer dans la durée.

Avec le soutien de :

